

**MOTION DE REMERCIEMENTS DU GROUPE
AFRICAIN A LA 33^{ème} SESSION DE LA CONFERENCE
ISLAMIQUE DES MINISTRES DES AFFAIRES
ETRANGERES TENUE A BAKU, AZERBAÏDJAN DU
19 AU 21 JUIN 2006**

Bissimilahi Rahmani Rahimi

- **Monsieur le Président de la République d'Azerbaïdjan,**
- **Altesses Royales**
- **Excellences Mesdames et Messieurs les Ministres,**
- **Excellence Monsieur le Secrétaire Generali de l'OCI.**
- **Honorables délégués,**
- **Mesdames et Messieurs**

A l'occasion des travaux de la 33^{ème} session de la Conférence Islamique des Ministres des Affaires Etrangères qui se tiennent à Bakou, en Azerbaïdjan du 19 au 21 Juin 2006, il me revient l'honneur et le privilège d'adresser les sincères remerciements et les vives félicitations du groupe africain au gouvernement, au peuple et singulièrement au Président de la République d'Azerbaïdjan, Son Excellence Monsieur ILHAN ALIEV, pour l'hospitalité chaleureuse et l'accueil fraternel qui ont été réservés à nos différentes délégations, depuis notre arrivée dans la capitale de ce beau pays.

La tenue de cette conférence ici témoigne du rôle prépondérant que la République D'Azerbaïdjan a toujours joué pour la promotion de l'Islam et le renforcement de la solidarité de la Oummah islamique.

Aussi, voudrais-je mentionner que cette 33^{ème} Session se tient à un moment où l'environnement International est en pleine mutation avec les multiples défis auxquels notre communauté est confrontée. Cela exige de nous une solidarité sans faille et un engagement plus prononcé.

Dans ce cadre, le groupe soutient les initiatives heureuses prises par le Professeur Ekmeleddin Ihsanoglu Secrétaire Général dans le sens de la restructuration de notre organisation et toutes les mesures contenues dans son Rapport et le programme d'action décennal.

Nous accueillons avec une légitime satisfaction le consensus global qui a émergé lors du processus préparatoire de notre conférence, en faveur de la mise en œuvre rapide de ce programme décennal notamment en ses dispositions qui font une référence spéciale à l'allègement de la pauvreté et au développement de l'Afrique.

Enfin, le groupe africain m'a également chargé de transmettre sa haute appréciation pour la parfaite organisation de nos travaux qui commencent dans une atmosphère saine de convivialité. Nous adressons nos hommages et nos souhaits de pleine réussite à la Conférence dans l'accomplissement de ses objectifs.

Que Dieu guide nos pas et nous inspire dans la mise en œuvre des décisions qui ont été prises au cours de ces assises.
Amen !

Je vous remercie